



Nombre del alumno:

Josué Andrés Chong García

Nombre de la maestra:

Maria Eugenia Pedrueza Cano

Materia:

Comunicación Visual II

Nombre del trabajo:

Proceso de Diseño.

Grado:

Quinto Cuatrimestre

1 PROCESO DE DISEÑO DE MARCA PERSONAL

1. ETAPA DE PLANEACIÓN

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA

Diseño de marca de juego didáctico y cartel.

INVESTIGACIÓN DEL PROBLEMA:

Lo que se busca hacer en este proyecto es crearle una marca para el juego didáctico ala alumna de Veterinaria en Zootecnia Ingrid Yosabet Anzuetto Reyes, con la finalidad de que en el juego los alumnos de la licenciatura puedan entretenerse y ala vez aprender de una manera más didactica; para lo que se realizo un pequeño cuestionario para poder conocer más las inspiraciones, lo que busca transmitir y el porque decidió estudiar esta licenciatura.

Para empezar debemos saber porque decidió estudiar la licenciatura

“¿Porque decidiste estudiar veterinaria?

Porque la vida de los animales las considero muy importantes y quiero cuidar de ellos.”

“¿Que te inspiró a estudiarla?

Mis mascotas y los animales que necesitan ayuda.”

Nuestra cliente nos cuenta que tiene dos perros, uno de raza French de nombre “CAPULLO” y un chihuahua de nombre “PUCHIS”.

Por siguiente se necesitan ver cuales son las materias que lleva por el momento en el 5to cuatrimestre de la licenciatura:

- Patología y Técnicas quirúrgicas en pequeñas especies.
- Patología y Técnicas quirúrgicas en Aves y conejos.
- Patología y Técnicas quirúrgicas en Porcinos
- Patología y Técnicas quirúrgicas en Ovinos y Caprinos.
- Patología y Técnicas quirúrgicas en Bovinos.
- Patología y Técnicas quirúrgicas en Equinos.

También se le pregunto sobre la especialidad que tomaría y nos comento que ya tiene un nombre en mente para su marca: Laboratorio Clínica veterinaria y para el nombre nos propuso PetLove.

Con lo antes ya mencionado nos podemos hacer una idea de lo que quiere llegar a hacer con su marca, ahora toca como Diseñador Grafico hacer la investigación, indagar sobre la carrera para así poder entregarle una buena marca y también hacer propuestas que pueden llegar a interesar para la marca guiándonos de la investigación que hagamos.

La palabra “veterinario”, con el significado de “quien provee cuidados médicos a los animales” deriva del latín *veheri*, que significa “tirar”. En la antigua Roma, la palabra estaba asociada a aquellos que cuidaban de los animales de trabajo, como caballos y ganado.

¿Quien invento la veterinaria?

La asociación del término “medicina veterinaria” con Roma ha hecho que cualquier discusión sobre la historia de esta práctica profesional empiece con el médico romano Galeno, con el llamado “padre de la medicina” Hipócrates, o con Vegecio. Sin embargo, el cuidado médico de las animales ya era conocido desde tiempos más antiguos. Resulta imposible determinar dónde o cuándo la medicina veterinaria comenzó a desarrollarse, de la misma forma que es imposible determinar dónde se domesticó por primera vez al ganado, a los perros o a los gatos.

Una de las leyendas más populares de la China antigua trata sobre *Fuxi* y su esposa *Nuwa*, quienes crearon a la humanidad y le dieron el don de la civilización. Fuxi es conocido como “domador de bueyes”, por su don de domesticar a los animales.

Los griegos siguen el mismo patrón que otras civilizaciones en el desarrollo de cierta forma de medicina veterinaria poco después de la domesticación de animales. Uno de los tratamientos más profundos sobre el tema es el de Hipócrates, que enfatizaba una aproximación totalmente empírica al diagnóstico y tratamiento tanto de humanos como de animales.

Hipócrates fue el primer médico griego en sostener que la enfermedad era causada por factores ambientales, de dieta y de estilo de vida, y no un castigo divino o una afección causada por espíritus malignos o de personas fallecidas. Hipócrates sugirió que la dieta es uno de los aspectos más importantes a la hora de mantener la salud, en humanos y en animales. También demostró el efecto sobre la salud del ejercicio regular, la luz del sol, los masajes, la relajación, la aroma terapia, los baños regulares y la mejora del humor de las personas.

¿Qué es la zootecnica?

La zootecnica es la disciplina dedicada al estudio de la cría, la reproducción y el perfeccionamiento de los animales. Su finalidad es lograr el máximo aprovechamiento del recurso animal por parte del hombre, teniendo en cuenta la sostenibilidad y sin obviar el bienestar de los ejemplares. Puede decirse que la zootecnia apunta a que el ser humano pueda emplear a los animales para su beneficio sin que exista un dilema ético al respecto, pero siempre evitando que los animales sufran de manera innecesaria.

Por lo tanto, la zootecnia plantea cómo usar mejor a los animales con fines de alimentación o vestimenta, sin que las mejoras conseguidas supongan un incremento del dolor sin sentido.

Un médico veterinario zootecnista se encarga del bienestar y cuidado de las especies animales productivas y domésticas, así como de la prevención y control de las enfermedades y lesiones que puedan presentar.

Su campo de trabajo abarca el mismo que un médico veterinario o un zootecnista, ya que puede atender tanto perros y gatos como también ganado bovino, caprino, porcino, etc.

También intervienen en el proceso de producción animal y derivados animales para el consumo humano a gran escala, mejorando la productividad y rentabilidad, elaborando planes de producción y realizando estudios de genética si es necesario. Además, juegan un papel importante en la salud humana, evitando que enfermedades zoonóticas se esparzan en la población.

¿Qué es la veterinaria?

Las ciencias veterinarias es una rama de la medicina la cual tiene el objetivo de prevenir, diagnosticar y curar todas aquellas afecciones de la salud que afectan a las mascotas, animales silvestres y animales de granja. Por lo general, los médicos veterinarios llevan a cabo sus funciones dentro de una clínica veterinaria.

Además, esta es una disciplina la cual está a cargo de los profesionales universitarios, quienes ponen en práctica sus conocimientos y habilidades obtenidos en la Carrera Veterinaria. Asimismo, en algunos países, los Médicos Veterinarios y Zootecnistas, son los encargados del sector de producción agropecuaria.

Hoy en día, la Medicina Veterinaria se ha convertido en una profesión muy conocida alrededor del mundo, esto debido a la tendencia y alta necesidad del mundo actual por mantener, rescatar y preservar cientos de especies animales así como de mejorar la calidad de producción agropecuaria. Esto sin mencionar que más de la mitad de la población total posee al menos una mascota, y buscan su cuidado y bienestar físico y de salud.

La palabra Veterinaria viene de la palabra Veterinae que en latín se relaciona con bestia o animal de carga.

La veterinaria en la mitología Griega

Según la mitología griega, el legendario centauro Quirón inició la medicina comparada. Quirón tuvo la responsabilidad de enseñar a Asclepios y Melampus. Asclepios trataba a humanos y animales; Melampus sanaba ovejas y tenía el don de comunicarse con los animales.

¿Qué animal representa a los veterinarios?

El símbolo de la medicina veterinaria está representado por una serpiente entrelazada en un bastón y estos dos entre la letra V que consiste en la letra inicial de veterinaria.

¿Cómo se llama el símbolo de la veterinaria?

El caduceo de Mercurio se empezó a utilizar como emblema de la medicina cuando Sir William Butts, miembro de la corte de Enrique VIII de Inglaterra y médico del rey, fue autorizado para usar el caduceo como distintivo profesional.

¿Cómo se les llamaba a los veterinarios antiguamente?

Antes de que se dijera veterinario la palabra empleada para los que curaban a los animales, especialmente las caballerías, era albéitar, que era una palabra de origen árabe. Esta, a su vez, en árabe era de origen griego.

¿Qué color representa a los veterinarios?

Este fue el origen de la creación de la «cruz azul» y de la «cruz violeta» y también de la «estrella roja» como distintivo de los servicios y organizaciones veterinarias internacionales.

PLANTEAMIENTO DEL JUEGO DIDÁCTICO

SÍNTESIS Y ANÁLISIS

Lo que se busca hacer en este proyecto es crearle una marca personal a la alumna de Veterinaria en Zootecnia Ingrid Yosabet Anzueto Reyes, a lo que se quiere llegar con esto es realizar un logotipo que refleje confianza en los clientes y que los dueños de sus mascotas se sientan seguros de llevar sus mascotas a la clínica; para lo que se realizó un pequeño cuestionario para poder conocer más las inspiraciones, lo que busca transmitir y el porqué decidió estudiar esta licenciatura.

La palabra “veterinario”, con el significado de “quien provee cuidados médicos a los animales” deriva del latín *veheri*, que significa “tirar”. En la antigua Roma, la palabra estaba asociada a aquellos que cuidaban de los animales de trabajo, como caballos y ganado.

Una de las leyendas más populares de la China antigua trata sobre *Fuxi* y su esposa *Nuwa*, quienes crearon a la humanidad y le dieron el don de la civilización. *Fuxi* es conocido como “domador de bueyes”, por su don de domesticar a los animales.

Hipócrates fue el primer médico griego en sostener que la enfermedad era causada por factores ambientales, de dieta y de estilo de vida, y no un castigo divino o una afección causada por espíritus malignos o de personas fallecidas.

La zootecnia es la disciplina dedicada al estudio de la cría, la reproducción y el perfeccionamiento de los animales. Su finalidad es lograr el máximo aprovechamiento del recurso animal por parte del hombre, teniendo en cuenta la sostenibilidad y sin obviar el bienestar de los ejemplares.

La palabra Veterinaria viene de la palabra Veterinae que en latín se relaciona con bestia o animal de carga.

Según la mitología griega, el legendario centauro Quirón inició la medicina comparada. Quirón tuvo la responsabilidad de enseñar a Asclepios y Melampus. Asclepios trataba a humanos y animales; Melampus sanaba ovejas y tenía el don de comunicarse con los animales.

El símbolo de la medicina veterinaria está representado por una serpiente entrelazada en un bastón y estos dos entre la letra V que consiste en la letra inicial de veterinaria.

¿Cómo se llama el símbolo de la veterinaria?

El caduceo de Mercurio.

Este fue el origen de la creación de la «cruz azul» y de la «cruz violeta» y también de la «estrella roja» como distintivo de los servicios y organizaciones veterinarias internacionales.

También se le pregunto sobre la especialidad que tomaría y nos comento que ya tiene un nombre en mente para su marca: Laboratorio Clínica veterinaria y para el nombre nos propuso PetLove.

Nuestra cliente nos cuenta que tiene dos perros, uno de raza French de nombre “CAPULLO” y un chihuahua de nombre “PUCHIS”.

CONCEPTOS E IDEAS

La palabra “veterinario”, con el significado de “quien provee cuidados médicos a los animales” deriva del latín *veheri*, que significa “tirar”.

Una de las leyendas más populares de la China antigua trata sobre *Fuxi* y su esposa *Nuwa*, quienes crearon a la humanidad y le dieron el don de la civilización.

Hipócrates fue el primer médico griego en sostener que la enfermedad era causada por factores ambientales, de dieta y de estilo de vida, y no un castigo divino o una afección causada por espíritus malignos o de personas fallecidas.

La palabra Veterinaria viene de la palabra Veterinae

Según la mitología griega, el legendario centauro Quirón inició la medicina comparada. Quirón tuvo la responsabilidad de enseñar a Asclepios y Melampus.

la medicina veterinaria está representado por una serpiente entrelazada en un bastón y estos dos entre la letra V

El caduceo de Mercurio

¿Qué color representa a los veterinarios? Este fue el origen de la creación de la «cruz azul» y de la «cruz violeta» y también de la «estrella roja» como distintivo de los servicios y organizaciones veterinarias internacionales.

Nuestra cliente nos cuenta que tiene dos perros, uno de raza French de nombre “CAPULLO” y un chihuahua de nombre “PUCHIS”.

Laboratorio Clínica veterinaria

PetLove.

GLOSARIO

Veheri: significa “tirar”. En la antigua Roma, la palabra estaba asociada a aquellos que cuidaban de los animales de trabajo, como caballos y ganado.

Fuxi Y Nuwa: Fuxi (伏羲) y Nuwa (女娲) son un par de deidades importantes que se encuentran en la mitología china. Se les atribuye la creación de la humanidad. Además, se cree que Fuxi introdujo varias innovaciones que beneficiaron inmensamente a la humanidad, mientras que se dice que Nuwa salvó a la humanidad de una gran calamidad.



Veterinae: Se denomina veterinaria (del latín veterinae, bestia o animal de carga) a la ciencia médica de prevenir, diagnosticar y curar las enfermedades de los animales domésticos, animales silvestres y animales de producción.

Quirón: La mitología cuenta que Quirón fue hijo de Cronos (Dios del tiempo y padre de Zeus), y de una hija de Océano llamada Filiria. Por lo tanto, Quirón era medio hermano de Zeus, un semidiós y, como tal, inmortal. Cuando Hércules, uno de sus discípulos, lo hiere por error con una flecha envenenada, Quirón sufre terribles dolores pero no puede morir. Hércules entonces libera a Prometeo, que había sido castigado por los Dioses a sufrir la pérdida constante de su hígado (y su regeneración), por su osadía de entregarle el fuego al Hombre. Hércules, entonces, cambió la inmortalidad de Quirón por la mortalidad de Prometeo, y puso fin al agudo padecimiento de su maestro. Quirón, el sabio centauro, pudo finalmente morir y convertirse en una constelación, Sagitario.

Es a este centauro a quien se observa en diversas imágenes y símbolos relacionados con la medicina veterinaria a lo largo y ancho del mundo. Es el centauro sabio y conocedor del arte de curar: Quirón, el primer médico de animales.

El caduceo de Mercurio: Lo que se conoce como caduceo, no es más que la insignia del heraldo, más conocida como atributo mágico de Hermes o Mercurio, mensajero de los dioses del Olimpo.

Entre los romanos servía como bandera de tregua y en su origen consistía en una rama de olivo. El caduceo es el símbolo tradicional de Hermes y presenta dos serpientes que serpentean alrededor de un bastón a menudo alado. A menudo se usa erróneamente como símbolo de la medicina en lugar de la Vara de Esculapio, especialmente en los Estados Unidos.

El Caduceo del arte médico, llamado el Bastón de Esculapio. La vara es el símbolo de la profesión médica, y la serpiente, que muda periódicamente de piel, simboliza, por lo tanto, el rejuvenecimiento.

ANÁLISIS DE LA COMPETENCIA



ANÁLISIS DE LA COMPETENCIA

Ahora analizaremos el nombre de **PetLove**, el cual es la propuesta de nuestra cliente para ver si existen o no marcas con ese nombre y si también esta ocupado para el cuidado de los animales o relacionado ala veterinaria.

Se encontró una coincidencia con el nombre de **PetLove**, es una empresa encargada de vender productos para mascotas; como son correas, jabones, comida para perros u otras razas, entre otros. Esta es una empereza Brasileña fundada en 1999.

Petlove, comenta: “En este nuevo momento para Petlove, la empresa se posiciona y se consolida como un ecosistema de productos, servicios y acciones, que lucha por más salud y bienestar para todos. mascotas, conveniencia y relevancia para los tutores y dignidad para los profesionales del mercado. La nueva arquitectura de marca pretende integrar todas las soluciones que la empresa ya ofrece hoy a través de las adquisiciones de los últimos años, fortaleciendo el holding y la experiencia de tutores y profesionales de la industria en una misma locación de manera práctica, segura y confiable”.

petlove



petlove 

Tudo que seu pet precisa e novas ofertas todos os dias.

Saldão Petlove
Toda mídia, descontos imperdíveis nos favoritos de seu pet

Frete Grátis TODOS OS ESTADOS DO BRASIL

Cachorros **Gatos** **Pássaros**



petlove  Great Place to Work Certified

Procuramos: Apaixonados por pets e por tecnologia para fazerem parte do nosso time!



ETAPA CREATIVA

CUADRO DE GOROWSKI

BOCETAJE